

LEITBILD

Aus ihrem christlichen Grundverständnis heraus versteht sich die Stiftung Haus Pius XII als Träger einer Einrichtung mit der Zielsetzung einer ganzheitlichen Einstellung, die uns anvertrauten Menschen zu fördern.

Junge Menschen sind unsere Zukunft:

- Junge Menschen stehen im Mittelpunkt unserer Arbeit.
- Wir unterstützen sie heute, da sie morgen unsere Gesellschaft gestalten.
- Ihnen gehört unsere ganze Aufmerksamkeit.
- Wir helfen ihnen und begleiten sie bei der Suche nach ihrem Platz in unserer Gesellschaft und setzen uns für Chancengleichheit und für die Teilhabe der von uns betreuten Kinder und Jugendlichen ein.
- Wir fördern individuell die Stärken und Fähigkeiten jedes Einzelnen und verstehen unsere Arbeit als gelebte Caritas, Nächstenliebe.
- Wir nehmen Kinder, Jugendliche sowie deren Eltern und Familien als Menschen an, die einer besonderen Unterstützung und Förderung bedürfen. Dafür setzen wir unsere fachlichen Kompetenzen nachhaltig in einem multi-disziplinären Team ein.
- Wir wollen ihnen mit ihrem persönlichen, kulturellen und religiösen Umfeld und im Sinne einer ganzheitlichen Sichtweise gerecht werden.
- Neben Toleranz und Respekt sind Transparenz, Offenheit, Kooperation, Zuverlässigkeit und die Übernahme von Verantwortung prägend für unsere Arbeit und den Umgang miteinander.
- Anregungen und Kritik verstehen wir stets als Chance zur Überprüfung und Verbesserung unseres Leistungsangebotes.